



Ce sont d'abord des amis qui veulent permettre la transition.

Il y a plein de gens qui me disent vouloir agir pour un monde meilleur, même à petite échelle.

Pourtant les solutions existent : sur le net et dans la ville d'à côté, il y a plein de choses de faites.

On est nombreux à se croire tout seul. Il faudrait qu'on organise des rencontres pour inciter à agir ensemble.

Mais ils ne savent pas comment faire.



Quand est-ce qu'on mange ?

Vous connaissez les colibris, c'est un mouvement citoyen qui incite chacun à faire sa part pour construire le monde de demain.

Si on faisait un groupe local Colibris, on pourrait inspirer, relier et soutenir toutes les personnes qui souhaitent agir.



S'appuyer sur le mouvement des colibris pour l'organiser.

Permettre à ceux qui veulent agir de se rencontrer pour concrétiser leurs envies ...

Si vous voulez agir vous le pouvez.



On ne vous demande rien, on vous propose juste notre soutien.

Gratuit

Je ne veux pas m'engager parce-que j'ai peu de temps, mais j'aimerais quand même faire quelque chose ponctuellement.

Et si on faisait des jardins partagés !

J'aimerais bien faire des projections débats dans les écoles.



...et les outiller en leur offrant :

* Lien



Vous connaissez les Jardins d'Essonne ? C'est un réseau d'échange autour des jardins alternatifs.

* Inspiration

Dans notre news letter et sur le site, vous trouverez plein d'idées de choses à faire sans que ça ne soit trop contraignant. Il y a aussi plein d'idées dans cette brochure.

Chacun fait sa part.

Les projet germent et le changement commence.

* Soutien

L'association des Colibris propose un kit pour animer une projection débat, si ça vous interesse.